

TOWN TOPICS

## 10.1(日)～3(火) 国民体育大会 なぎなたで入賞

第72回国民体育大会(日本体育協会主催)が愛媛県松山市で行われ、世利優衣さん(新原区)がなぎなた競技 成年女子の演技の部において6位、試合の部において8位に見事入賞されました。

世利さんは、昨年の同大会にも出場し、少年女子演技にて立石麻衣さん(新原区)と一緒に4位となり、2年連続の入賞を果たしました。

(写真は平成28年度全国高等学校総合体育大会のもので、左が世利さん、右が立石さんです。)



平成28年度全国高等学校総合体育大会  
なぎなた競技会場

TOWN TOPICS

## 10.14(土) 「養生みそ」を町村フェアでPR

第10回ふくおか町村フェアが、天神中央公園(福岡市中央区)で行われました。町村フェアとは、県内各町村の自慢の特産品が大集合し、町村の魅力に触れることができるイベントです。須恵町は「養生みそ」を、須恵町商工会青年部は養生みそを使った「三八だんご」を販売し好評でした。

↓法被姿の町長が町をPRする様子



↑須恵町商工会青年部による三八だんごの販売

TOWN TOPICS

## 10.22(日) 一瞬の勝負



研ぎ澄まされた集中力

第36回須恵町子ども会かるた大会(子ども会育成会連絡協議会主催)があおば会館で行われ、小中学生218人が参加しました。

中学生の部決勝戦「甲植木 対 川子」は、最後に互いの札が1枚ずつになるという、近年稀にみる大接戦となりました。わずかな差で甲植木が勝ちましたが、一瞬にかけるその姿に会場中が感動に包まれました。

大会結果は次のとおりです。

- 小学生の部
  - Aパート ①甲植木 A ②大島原
  - Bパート ①甲植木 D ②南米里
- 中学生の部 ①甲植木 ②川子一・二(合同)
  - ③藤浦・城山(合同)
- ベストマナー賞 新原分館

TOWN TOPICS

## 9.23(土) 竪穴住居(弥生時代復元住居)の撤去作業

須恵町教育委員会より依頼を受け、須恵町小中学校(須恵第一小学校、須恵第二小学校、須恵第三小学校、須恵中学校)のおよしの会が協力して、皿山公園内に設置していた竪穴住居を撤去しました。

これは、昭和54年ごろに町の協力者により復元されたもので、長年の劣化により一部倒壊が進み、人の立ち入りができないようになっていました。最近では、動物の住家となっていたことから、環境面と防犯上の理由から撤去となりました。

株式会社カンビのご協力もあり、撤去作業は円滑に進めることができました。



TOWN TOPICS

## 10.10(火) 都市鉱山からつくる! みんなのメダル プロジェクト



組織委員会より趣旨説明

「みんなのメダルプロジェクト」は、2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会で使用する金・銀・銅メダルを、使われなくなった携帯電話やスマートフォン・PHSから制作する取り組みです。

児童は「リサイクル=楽しい!」を体験できる環境教育の一環として、本プロジェクトに参加します。

このプロジェクトへは、福岡県内50校の小中学校が参加します。須恵第一小学校は、全児童参加のアルミ缶回収や6年生のメモリアルトライ(総合学習で各クラスが1年間1つの事に取り組んでいること)などの活動が県に高く評価され選ばれました。

10月10日は1964年東京オリンピックの開幕日であり、県内一番目のスタート校として、「メダルプロジェクトキックオフイベント」が開催されました。このイベントでは、東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会事務局より趣旨説明、NTTドコモよりリサイクル教室、柔道オリンピックメダリストの榎崎教子先生(福岡教育大学准教授)による講話が催され、最後に児童代表へのインタビュー、携帯電話の記念投函が行われました。

現在、児童たちは保護者から携帯電話の回収を行い、来年1月に実施する町内の人を対象とした携帯電話回収イベントの広報活動に取り組んでいます。1月のイベントには、リオ五輪の金メダリストを招き、金メダルの展示も行います。ぜひ、児童の携帯電話の回収にご協力をお願いします。



児童へのインタビュー



榎崎先生による講話



記念投函



回収箱